



# うばどううつ子だより

縁を愛し心豊かでたくましい子どもの育成

令和2年度学校だより  
R3.3.17 第15号  
校長 斎藤 学

## 1年間を写真で振り返ります No.2

先日登校時、5年生の班長さんがコーヒークリープの瓶を片手に登校してきました。図工か何かで使うものなのかなと思っていたら、「先生、道路に落ちていて、危ないので拾ってきました。」という内容のことを話してくれました。

「正しい行いをさらっとする。見て見ぬふりをしない。」素晴らしい心がけだと思います。



### 8月28日 ポップコーン収穫

1・2・3年生でポップコーンの収穫をしました。乾燥させて後日、おいしくいただきました。



### 9月9日 鼓笛隊練習

運動会が中止だったため、学習発表会で鼓笛隊を披露することになりました。



### 9月23日 読書集会

図書委員会の皆さんによる全校生への読み聞かせです。上手に読みました。



### 9月29日 稲刈り見学

農業科支援員の入岡先生に機械による稲刈りの様子を見学させていただきました。



### 10月5日 英語学習

4年生の英語の授業を先生方で参観しました。  
みんないい表情で学習に取り組んでいました。



### 10月17日 学習発表会

今年初めて鼓笛隊を披露しました。練習の成果が発揮された、とてもいい演奏でした。



### 10月29日 遠足

1・2・3年生で会津自然の家に遠足にいきました。森遊びやゲームをして楽しみました。



### 10月30日 塩川町探検

2年生が町探検を行いました。御殿場公園で楽しく遊んだり、お弁当を食べたりしました。



### 10月29・30日 修学旅行

大内宿では、ねぎをはしがわりにした名物そばを味わう子もいました。



### 11月19・20日 宿泊学習

4・5年生で会津自然の家に宿泊学習に行きました。火おこしをして焼き板づくりをしました。